

En Francia reclaman fin del bloqueo a Cuba y denuncian su impacto



La organización solidaria instó a los Estados miembros de la ONU a votar a favor de la resolución contra el bloqueo, los próximos días 1 y 2 de noviembre. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 30 oct (RHC) La asociación francesa 'Cuba Linda' reclamó este lunes al Gobierno de Estados Unidos el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero a la isla, política que calificó de genocida por sus consecuencias humanas.

En una declaración fechada en París y compartida con la agencia Prensa Latina, la organización que promueve viajes a la nación antillana para conocer su realidad, consideró el cerco aplicado por Washington desde hace más de 60 años uno de los actos más crueles de la guerra híbrida contra el país caribeño y su Revolución.

“Se trata de una violación masiva, flagrante y sistemática de los derechos humanos de un pueblo que eligió un sistema socialista más justo, equitativo y solidario, y no sometido a los intereses capitalistas de su vecino del norte”, subrayó.

'Cuba Linda', creada en 1998, destacó dos acontecimientos que tendrán lugar este mes: la votación los días 1 y 2 de noviembre por trigésimo primera ocasión en la Asamblea General de la ONU (AGNU) de una resolución sobre la necesidad de poner fin al bloqueo, y el tribunal internacional contra esa medida, que sesionará en Bruselas, Bélgica, el 16 y 17 de noviembre.

La organización solidaria instó a los Estados miembros de la ONU a votar a favor de la resolución contra el bloqueo, una iniciativa similar a la que desde 1992 la comunidad internacional respalda de manera categórica en la AGNU. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/337912-en-francia-reclaman-fin-del-bloqueo-a-cuba-y-denuncian-su-impacto>



Radio Habana Cuba